

## MODIFICACIÓN DEL DECA DE LA OPERACIÓN FCL02EX0322 “MUNICIPIO TURÍSTICO INTELIGENTE”

EDUSI Almendralejo

Después de recibir y analizar la solicitud presentada por la unidad ejecutora Concejalíade Comercio, Turismo y Festejos, se procede a **modificar los siguientes puntos del DECA** de la operación FCL02EX0322 “Municipio Turístico Inteligente”:

- **Justificación:**

Uno de los principales retos para el Ayuntamiento de Almendralejo es la adaptación a los nuevos perfiles de ciudadanos y turistas, ya que cada día la sociedad es más tecnológica. Esto implica la necesidad de fomentar los servicios públicos a través de la TIC y aprovechar de forma más eficiente los recursos turísticos y culturales del municipio. Por ello, el Ayuntamiento ha puesto en marcha el desarrollo de un formato virtual conectado a través de códigos QR con los que los ciudadanos y visitantes podrán tener acceso a la oferta turística de la ciudad desde su dispositivo móvil. Este formato de realidad virtual, aumentada e híbrida con geoposicionamiento permitirá convertir los recursos turísticos en una experiencia sostenible, accesible e inteligente.

- **Descripción de la operación**

Actualmente, casi todos los ciudadanos disponen de un smartphone, por lo tanto, resulta indispensable adaptarse a la era tecnológica y a este nuevo perfil de usuario. El objetivo de la operación consiste en la creación de una plataforma virtual conectada a través de código QR de los edificios de interés turístico se conectará a una web diseñada para tal fin que estará conectada con la web de turismo Almendralejo para que ciudadanos y visitantes puedan consultar desde sus dispositivos los recursos y ofertas turísticas del municipio. La web parte como proyecto escalable para que en el futuro se puedan añadir mejoras, traducciones, así como acciones de accesibilidad para personas con discapacidad física, psíquica o sensorial

Así pues, se trata de una herramienta que combina la realidad virtual, aumentada e híbrida donde los interesados tendrán acceso a toda la información disponible sobre qué visitar y cómo visitarlo. Esta tecnología permite la detección de superficie para mostrar contenido en realidad aumentada, así como un geoposicionamiento para crear señalética virtual. Además, la plataforma virtual proyectará dicha información sin el uso de datos e internet, facilitando al máximo su uso y disponibilidad. En ella podremos obtener información e interpretación del patrimonio cultural y ambiental del municipio, así como una guía de comercio y gastronomía. También permitirá la



obtención de datos en tiempo real (big data) y la gestión de recursos turísticos y culturales, aportando valor tanto a los vecinos de Almendralejo como a sus visitantes.

De esta forma, se contribuirá a crear entornos turísticos reales, aumentando la cantidad de información que se ofrece gracias a la realidad virtual y fomentando el acceso al patrimonio cultural del municipio.

- **Fecha de inicio:**

1 de noviembre de 2022

- **Plazo de ejecución o desarrollo (meses):**

13 meses

- **Fecha de conclusión:**

31 de diciembre de 2023

- **Importe del coste total subvencionable previsto para 2022:**

0 €

- **Importe del coste total subvencionable previsto para 2023:**

50.500,00 €

Emitido por la responsable de la Unidad de Gestión, en Almendralejo a la fecha de la firma digital.

Fdo.: Dña. Juliana Estela Megías Peñato

Recibido por el responsable de la Unidad Ejecutora, en Almendralejo a la fecha de la firma digital

Fdo.: D. Saúl del Amo Enrique

• f

